Make it in Germany Trabajar en Alemania: La página web oficial

para profesionales cualificados



Estudiar y trabajar

Muchos estudiantes tienen un trabajo mientras estudian para ganar algo de dinero extra. Descubra aquí cómo compatibilizar los estudios con el trabajo.



<u>Estudios y formación</u> <u>Estudiar en Alemania</u> **Estudiar y trabajar**

Trabajos y prácticas para estudiantes

Muchos y muchas estudiantes en Alemania trabajan en su tiempo libre. Por ejemplo, como asistentes de investigación en universidades, institutos de investigación, bibliotecas, pero también como camareros/as o cuidando niños/as. Los y las estudiantes provenientes del extranjero también pueden trabajar en Alemania a la vez que cursan sus estudios.

El/la ciudadano/a de terceros países podrá trabajar hasta por 140 días completos o bien 280 medios días al año sin necesitar la autorización de la Agencia Federal de Empleo (BA). En este contexto, un día de trabajo con una duración de hasta cuatro horas se considera como un medio día de trabajo. Opcionalmente, al igual que los/as estudiantes alemanes/as, los/as estudiantes universitarios/as procedentes de terceros países como también los/as estudiantes que proceden de países de la UE/del EEE o Suiza, podrán trabajar hasta 20 horas

semanales durante el período lectivo. Durante las vacaciones semestrales pueden trabajar el tiempo que quieran.

Para trabajos como estudiante asistente (p.ej. en el área de investigación en universidades) no existen estas restricciones.

Los/as estudiantes internacionales también pueden realizar <u>prácticas</u> o trabajar por cuenta propia durante sus estudios. Sin embargo, en el caso del <u>trabajo por cuenta propia</u>, se requiere la aprobación de la <u>Autoridad</u> <u>de extranjería</u> competente. La autoridad comprueba, entre otras cosas, si esto no impide o retrasa la consecución de los estudios.

Puede encontrar más información en la página web del <u>Deutsches Studentenwerk</u> y en <u>Study in</u> Germany .



Prueba de financiación mediante un trabajo de estudiante

Como estudiante del extranjero, debe demostrar que es capaz de mantenerse a si mismo/a para poder prorrogar su título de residencia en Alemania. ¿Trabaja como estudiante asistente en una empresa en Alemania y estudia paralelamente? Si es así, por lo general, puede ser su propio/a garante. Para ello, necesita demostrar que a través de la actividad económica secundaria tiene a su disposición un salario mensual de por lo menos **992 euros** (importe válido para el año 2025). Esta actividad secundaria no tiene que ser necesariamente de duración indefinida. Infórmese primero en la oficina de extranjería correspondiente si este tipo de prueba de financiación es posible en su caso.

Trabajar como profesional cualificado

Si se cumplen determinados requisitos, es posible aceptar una oferta de trabajo como **profesional cualificado**/a durante la estadía en Alemania con fines de estudio. Esto va acompañado del cambio a un **permiso de residencia** para desempeñar un **empleo cualificado** sin tener que concluir primero los estudios (según el artículo **16b**, **párr. 4** 🕜 de la Ley sobre la Residencia [AufenthG]). En este caso es importante que no se trate de una ocupación pasajera. Puede obtener información detallada al respecto en la Autoridad de Extranjería competente.

Formación profesional en lugar de estudios universitarios

Los y las estudiantes provenientes del extranjero en Alemania tienen la posibilidad de pasar a una formación profesional en caso de que el programa de estudios finalmente no termine de convencerles y prefieran una formación profesional más cercana a la práctica. Para poder comenzar una formación profesional, el permiso de residencia debe cambiarse como corresponde (artículo 16b, párr. 4 de la Ley sobre la Residencia [AufenthG] [2]). El permiso de residencia para realizar una formación profesional cualificada debe ser evaluado por parte de la Agencia Federal de Empleo (BA) y, asimismo, deben cumplirse otros requisitos especiales. Para más información sobre los requisitos de dicho permiso de residencia, consulte la sección Visado para realizar una formación profesional.

Antes de presentar su solicitud, debe obtener información de la autoridad de extranjería sobre qué documentos tiene que presentar.



Solicite a tiempo su permiso de residencia

Debe solicitar el cambio del título de residencia antes de que expire su permiso de residencia con fines de estudio.

Más información en la red

Study in Germany

Así puede ganar dinero mientras estudia













URL: https://www.make-it-in-germany.com/es/estudios-formacion/estudiar-en-alemania/trabajar

Fecha: 2025-11-30 18:32:14 GMT